



Oxyde de graphène et injections ARNm anti-COVID

Par [Jean-Yves Jézéquel](#)

Mondialisation.ca, 09 août 2021

Thème: [Science et médecine](#)

Analyses: [COVID-19](#)

La « Quinta Columna » nous a révélé que le biostatisticien Ricardo Delgado, le docteur José Luis Sevillano et l'équipe des chercheurs et professeurs espagnols avec lesquels ils ont travaillé sur le contenu de ces injections à ARNm, ont découvert et confirmé la présence de nanoparticules d'oxyde de graphène dans les flacons de « vaccins ». (Cf., [interview de Ricardo Delgado par Michel Chossudovsky](#), dans Global Research du 17 juillet 2021.)

Nous allons systématiquement mettre le mot « vaccin » entre guillemets, puisqu'il s'avère que ces injections n'ont rien à voir avec une vaccination contre un coronavirus qui ne menace en réalité personne, étant donné l'efficacité des nombreux traitements à notre disposition.

Video:

Depuis un an et demi, nous avons souvent dit et répété que cette histoire de « crise artificielle » et de « fausse pandémie » n'était pas le sujet, mais que toute cette agitation d'une « élite » mondialiste animait et alimentait de manière hautement perverse, une mise en scène pour de tout autres motifs, ceux que nous résumons sous l'expression « Great Reset » !

On s'est tous demandés pourquoi les Gouvernements s'acharnaient-ils à vouloir « vacciner » tout le monde coûte que coûte, y compris les enfants en bas-âge, au point d'imaginer une dictature sanitaire inédite dans toute l'histoire de l'humanité ? Tous les récalcitrants seront harcelés par tous les moyens à la disposition des pouvoirs, jusqu'à la mort s'il le faut, tant que la soumission inconditionnelle à la « vaccination » n'aura pas été acquise ! On peut encore se reporter aux dernières déclarations violentes et tout à fait déplacées de Macron, brillant dans Paris Match par des sophismes exemplaires à répétition, contre ceux qui refusent ses « vaccins »...

Désormais, nous avons les éléments de réponses scientifiques qui expliquent ce qui est réellement en jeu, au-delà même des effets secondaires désastreux qui ont déjà été dénoncés par toutes les pharmacovigilances du monde.

Ces injections auront plusieurs effets différents possibles dans les personnes ; tout dépend de la nature de chacun, de son terrain génétique, des capacités de son système immunitaire, de son état de santé, de son âge et de tous les facteurs d'environnement qui concernent chacun d'entre nous...

1 - Ou bien, vous allez tomber gravement malade avec les différents symptômes qui ont déjà été décrits par les pharmacovigilances du monde entier que personne n'écoute. (Cf., [article précédent](#) dans mondialisation.ca)

2 - Ou bien, vous allez vous installer à vie dans des handicaps majeurs de santé, avec des traitements, eux aussi à vie, alors que juste avant d'être « vacciné » vous étiez en pleine forme et jamais malade. Il y a déjà de nombreux témoignages dans ce sens et des actions en justice engagées contre Pfizer notamment...

3 - Ou bien, vous allez mourir brutalement ou au contraire à petit feu.

4 - Ou bien, vous allez passer le cap des dangers de la toxicité de ces injections dites « anti-Covid », et vous allez découvrir alors la suite du programme dans lequel vous avez été embarqué à votre insu. Nous allons examiner les données scientifiques aujourd'hui à notre disposition pour découvrir enfin l'objectif concret de toute cette mise en scène mondiale...

On aura donc compris, que cet objectif non déclaré aux intéressés, a intégré le fait qu'il y aurait une sélection automatique des sujets qui ne seraient pas aptes à la poursuite de ce programme, afin de les éliminer tout simplement dès le début de l'expérience ! Il va de soi que tous les éléments âgés, avec comorbidités seraient les premiers à être éliminés de l'expérience. Les calculs qui ont été faits par ceux qui ont imaginé ce « Great Reset », espèrent au moins la réduction rapide du tiers, voire de la moitié de l'humanité dans les deux décennies qui viennent. C'est écrit noir sur blanc, tout à fait ouvertement et sans complexe, par les auteurs de ces programmes qui ont été très largement cités de multiples fois dans l'ensemble des articles sur mondialisation.ca.

Les laboratoires ont obtenu des juridictions, le privilège de n'être en rien responsables des effets secondaires négatifs ou de la mort de ceux qui auront été injectés par leurs produits à ARNm. De même pour les États ; de même pour les médecins. Quant aux assurances vie et santé, pas question de verser un centime aux victimes ou aux familles des victimes tenues pour être entièrement responsables de leur malheur éventuel !

Ils ont également obtenu une dispense : aucun d'entre eux n'a l'obligation de mentionner la présence du graphène dans leurs élaborations.

Que se passe-t-il donc avec ce graphène ?

En présence de molécules d'oxygène, les particules de graphène injectées en grande quantité dans le sang, vont s'oxyder. Ce graphène injecté devient donc de l'oxyde de graphène mono couche et vont dès lors provoquer des réactions en chaînes.

Les difficultés respiratoires sont à associer à la cyanose qui se traduit par une détresse respiratoire aiguë ; la pneumonie est provoquée par une baisse importante de l'oxygénation du sang, la chute d'oxygène ayant un effet immédiat sur le système cardiovasculaire et nerveux.

C'est pourquoi, on relève en pharmacovigilance que des « vaccinés » ont des pertes auditives brutales, des vertiges, des acouphènes, des maux de tête aigus, une irritabilité inhabituelle, des thromboses, des AVC ; chez des femmes enceintes, des fausses-couches ; une stérilisation des femmes et des hommes. On note également des pertes de l'odorat et du goût, une forte fièvre, des vomissements persistants durant plusieurs jours, une perte de poids, des maux de gorge, une toux sèche douloureuse, une grosse fatigue et des douleurs

musculaires...

Le graphène, appelé aussi graphite ou carbone, a des propriétés de conductivité thermique comme aucun autre matériau sur Terre. Le graphène est un semi-conducteur qui a la capacité d'absorber 90% de l'énergie électromagnétique des appareils radio, comme un téléphone portable, ou bien entendu les fréquences de la 5G et 6G. On commence à voir où cela nous mène.

Les scientifiques espagnols nous ont expliqué que les « *mouvements thermiques des oxydes de graphène, même de quelques μm par μm , peuvent produire un courant électrique de plusieurs μW d'énergie en continu.* »

Les biopuces

Dans le corps humain, ces nanoparticules d'oxyde de graphène, vont jouer le rôle d'une source d'électricité à vie. On comprend tout de suite que cette propriété prépare d'ores et déjà l'alimentation des biopuces qui font partie de la suite du programme. Les biopuces à protéines, vont remplacer le pass sanitaire et seront implantées sous la peau. Elles fourniront des informations biométriques en permanence et permettront une intrusion absolue, à plein temps, dans les pensées des personnes passées au Transhumanisme.

Signalons déjà ici que celui qui refusera l'implantation de cette biopuce à protéine ADN, ne pourra plus accéder à son compte bancaire. Il va de soi que le programme déjà en marche a prévu de supprimer l'argent liquide : tout sera numérisé et contrôlé de manière drastique.[The Great Reset] Il n'y aura bientôt plus aucun moyen de gérer financièrement sa vie pratique, sa fortune ou ses biens, sans passer par l'implantation de la biopuce. Il est même prévu que tous vos biens soient purement et simplement confisqués par les États, au nom de « la défense nationale », comme c'est le cas dans le projet de loi en discussion en Espagne, ou pour organiser le « salaire universel » faisant de vous un « homme heureux » ! Cette biopuce pourra bien évidemment être désactivée à la demande lorsque la personne présentera des velléités de liberté ou de rébellion !

Ces biopuces à protéines renfermeront les informations sur l'identité, le comportement, les tendances, les besoins, les états émotionnels ; des capteurs biométriques qui permettront l'accès à internet ou des paiements numériques. Si quelqu'un refuse son implantation biopuce, il ne pourra plus rien faire, bloqué de partout sur tout et sera purement et simplement éliminé, sauf si cette personne trouve un monde parallèle de divergents résistants, organisé en pleine autonomie et forcément en guerre contre le totalitarisme de la cyborg société. Nous ne sommes plus dans la science-fiction de « Terminator », mais dans la réalité que nous touchons du doigt.

Avec ses fonctions biochimiques, l'implant pourra diffuser selon le cas la douleur ou le plaisir dans le corps ; il pourra même provoquer un arrêt cardiaque à distance si le sujet se montre rebelle aux règles définies par le pouvoir du Nouvel Ordre Mondial. C'est maintenant le passage de l'Internet des objets à l'internet du corps connecté à la 5G.

Le jour où tout le monde aura été pucé comme des chiens, personne n'entendra plus parler du coronavirus et de ses variants ! Nous savons que les « variants » sont la conséquence directe de la retranscription inverse de l'ARN viral Spike à l'ADN génotypé des populations.

Électromagnétisme

Les scientifiques disent dans cet article, que nous pouvons facilement consulter, que :

« Si le graphène est associé à des oxydes tels que $ZnOMg_xZn_{1-x}O$, à une température ambiante, il provoque l'effet de Hall quantique. Alors apparaît un gaz d'électrons bidimensionnel, lorsqu'il est soumis à un fort champ magnétique de type hertzien ou Corona. »

On peut alors agir sur leurs capacités naturelles et les orienter à volonté. Ces particules ont un « moment magnétique » et elles se comportent comme des mini aimants, à l'échelle nanométrique, et il faut savoir qu'une concentration de seulement 0,45 ml représente des millions de nano aimants. C'est la raison pour laquelle la pharmacovigilance a indiqué les remontées de médecins praticiens sur l'impossibilité de faire passer des IRM à des patients ayant reçu les injections à ARNm anti-Covid.

Les examens IRM sont fortement déconseillés, les premières semaines après l'injection, voici pourquoi.

L'énergie de radiofréquence (RF) créée par une IRM provoque un échauffement important avec les métaux ferreux, carbonés et magnétiques. Cela pourrait donc tout d'abord endommager l'appareil mais surtout blesser le patient, voire le faire mourir, si la concentration des nano-aimants était déjà forte. Des autopsies réalisées sur des morts « vaccinés », ont démontré que six semaines après l'injection, la diffusion des nanoparticules dans l'ensemble du corps était déjà faite !

Graphène et protéine Spike

Il y a aussi dans les « vaccins » avec les nanoparticules de graphène, la protéine Spike qui, nous le savons aujourd'hui, une fois introduite dans le corps par l'injection, va se répandre dans toutes les parties du corps sans exception et modifier le génome humain par retranscription inverse de l'ARN à l'ADN. Dès lors une nouvelle humanité est née, c'est l'être transhumain. C'est une manipulation génétique naturelle appelée « à gain de fonction », capable de pénétrer dans les cellules humaines en y modifiant notre ADN pour donner de nouvelles protéines recombinées.

Si les « vaccinés » sont des humains génétiquement modifiés, selon le droit de propriété sur le vivant, ils seront donc aussi la propriété de ceux qui détiennent les brevets de ces produits injectés. On se demande alors, « quid » des droits de l'Homme, pour les « vaccinés » de Pfizer-BioNTech, Astra Zeneca, Moderna, J&J...

Comme le Docteur Vanden Bossch nous l'avait déjà expliqué, le système immunitaire inné naturel et à très large spectre de l'homme, sera éliminé, supplanté par ce matériel génétique spécifique injecté, mais incapable de faire face à tout ce qui pourrait se présenter. Nous ne savons pas encore ce que cette nouvelle situation pourrait amener en termes d'horreur, car des particules d'oxyde de graphène neurotoxiques et génotoxiques combinées avec des nano composants auront pour effet de fabriquer des perturbations physiques et mentales graves chez les individus transhumains.

Selon les créateurs des « vaccins » à ARNm, le « messenger » en question doit donner aux cellules immunitaires la consigne de fabriquer des protéines Spike à partir desquelles elles reconnaîtraient ensuite les cellules du coronavirus ! Selon les mêmes créateurs, ce « messenger » ARN ne provoquerait pas de modification définitive des cellules

immunitaires et assurent également que la protéine Spike ne serait pas une toxine !

En réalité, la technologie ARN ne prend qu'une part dérisoire dans l'injection qui est faite, ce qui est plus important c'est la part prise par les excipients, ces éléments qui aident le « vaccin » à passer dans le sang.

Lorsque les chercheurs espagnols ont publié leur étude, personne ne les a traînés devant les tribunaux, pas même les laboratoires concernés. Si les attaques en justice avaient eu lieu, il est clair qu'on aurait pu se rendre compte alors que Pfizer et les autres avaient menti sur le contenu de leurs « vaccins ». Le graphène explique en effet bien des résultats obtenus par une étude luxembourgeoise sur le magnétisme et les raisons pour lesquelles plus le temps passe pour une personne qui a été « vaccinée », plus elle devient magnétique. (Voir références dans les sources en fin d'article)

Applications avec le graphène

Le graphène est extrêmement résistant, cent fois plus que l'acier et il peut accumuler l'électricité mieux que quoi que ce soit d'autre. Mais il est très toxique pour les poumons. On l'a pourtant retrouvé dans les masques obligatoires. [Le Canada](#), la France et l'Espagne ont demandé l'interdiction et le retrait des masques contenant du graphène.

A l'heure actuelle, on a déjà imaginé des « pansements au graphène connectés » ou des tests salivaires au graphène développés en France. De nombreux articles scientifiques attestent aujourd'hui du magnétisme inhérent au graphène.

En janvier 2021, la revue Biotechnologie Aggregate a publié une étude qui démontre qu'il est possible de créer des nano-machines capables de s'assembler d'elles-mêmes dans le corps où elles ont été injectées.

Une entreprise de pointe espagnole INBRAIN Technologies prétend qu'elle est capable d'agir directement sur le cerveau avec l'aide des feuilles de graphène, créant une interface électronique.

Il est possible, techniquement parlant, de pirater votre cerveau, grâce à des nano matériaux.

Les nano-robots SPIONS sont paraît-il l'avenir de la médecine !

« L'efficacité de la délivrance des vaccins à ADN est souvent relativement faible par rapport aux vaccins protéiques. L'utilisation de nanoparticules d'oxyde de fer superparamagnétiques (SPION) pour délivrer des gènes par magnétofection est prometteuse pour améliorer l'efficacité de la délivrance des gènes in vitro et in vivo. » [Superparamagnetic Nanoparticle Delivery of DNA Vaccine](#) (05 March 2014)

« L'oxyde de graphène magnétique, un composé de **nanoparticules magnétiques** et d'oxyde de graphène, possède des caractéristiques physiques et chimiques distinctes, notamment une taille nanométrique, une grande surface spécifique, des propriétés paramagnétiques et biocompatibles, ce qui en fait un biomatériau prometteur dans le domaine de la biomédecine. » [Magnetic graphene oxide: Synthesis approaches, physicochemical characteristics, and biomedical applications](#)(16 January 2021)

« Dans un quart de siècle, l'intelligence non biologique sera aussi étendue et

subtile que l'intelligence humaine. Elle la dépassera ensuite en raison de l'accélération continue des technologies de l'information et de la capacité des machines à partager instantanément leurs connaissances. Des nanorobots intelligents seront profondément intégrés à nos corps, à nos cerveaux et à notre environnement, ce qui permettra de vaincre la pollution et la pauvreté, de prolonger considérablement la longévité, d'offrir une réalité virtuelle en immersion totale avec tous les sens (comme dans "Matrix"), d'offrir une "téléportation d'expérience" (comme dans "Being John Malkovich") et d'améliorer considérablement l'intelligence humaine. Le résultat sera une fusion intime entre l'espèce créatrice de technologie et le processus d'évolution technologique qu'elle a engendré. »

Ray Kurzweil - <http://www.singularity.com/qanda.html>

Cette révolution technologique qui est ventée comme étant formidable est étrangement cachée par les médias qui n'en parlent pas : on se demande naturellement pourquoi ! Faites l'expérience : tapez sur le moteur de recherche Google « nanoparticules et 5G ». Immédiatement vous serez dirigés sur la raillerie des fantasmes et des complotistes ! Mais si vous tapez la même chose avec les mots différents « Radiofréquence et nanotechnology graphene », là vous êtes directement dirigés sur des articles scientifiques qui expliquent de manière détaillée que les nano-robots sont les « transistors de l'avenir » proche !

L'article, "Graphene Nanomaterials-Based Radio-Frequency/Microwave Biosensors for Biomaterials Detection", explique parfaitement et clairement comment peut se faire le piratage de votre plus profonde intimité personnelle. On y découvre comment sont créés les biocapteurs de graphène fonctionnant en couplage avec les radiofréquences et permettant à ceux qui les contrôleront de tout savoir de vous.

« Les Capteurs à base de graphène pour la surveillance de la santé humaine. Comme le désir de surveiller la santé humaine en temps réel et d'assurer une interaction homme-machine harmonieuse augmente rapidement, de nombreux efforts de recherche ont été déployés ces dernières années pour étudier les capteurs portables et les dispositifs implantables. En tant que nouveau matériau 2D, le graphène a suscité un boom dans le domaine de la recherche sur les capteurs dans le monde entier en raison de ses avantages en termes de propriétés mécaniques, thermiques et électriques. De nombreux capteurs à base de graphène utilisés pour la surveillance de la santé humaine ont été présentés, y compris des capteurs portables et des dispositifs implantables, qui peuvent mesurer en temps réel la température corporelle, la fréquence cardiaque, l'oxygénation du pouls, la fréquence respiratoire, la pression sanguine, la glycémie, le signal de l'électrocardiogramme, le champ électromyographique, le champ électroencéphalographique, etc. »

[Graphene-Based Sensors for Human Health Monitoring](#) (11 June 2019)

« En étudiant les différentes parutions scientifiques sur l'oxyde de graphène magnétique et leurs applications on retrouve aussi l'utilisation de magnétite soit seul ou en combinaison à l'oxyde de graphène. Il existe des nanocomposites d'oxyde de magnétite-graphène qui sont étudiés pour le développement de vaccins, de la biomédecine et de l'industrie depuis une dizaine d'années. La magnétite est un minéral et l'un des principaux minerais de fer, dont la formule chimique est Fe_3O_4 . C'est l'un des oxydes de fer, et il est ferromagnétique ; il est attiré par un aimant et peut être magnétisé pour devenir lui-même un aimant permanent. C'est le plus magnétique de tous les minéraux naturels sur Terre. Les nanomatériaux d'oxyde de graphène magnétique (MGO) sont synthétisés sur la base de la liaison covalente de

nanoparticules d'amino Fe₃O₄ sur l'oxyde de graphène (GO). » (Enhanced Performance of Magnetic Graphene Oxide-Immobilized.)

CONCLUSION

Les pouvoirs publics, Conseil Constitutionnel inclus, cherchent par tous les moyens à nous imposer ces « vaccins » ! Ils sont donc des complices acharnés et hautement coupables en cautionnant les aspects sombres de cette révolution technologique qui tuera des millions de personnes en ne sélectionnant que les « bons sujets » obligatoirement alignés sur le projet de contrôle absolu de cette société transhumaine, bien mieux dressée que celle de « 1984 » ou du « Meilleur des mondes ».

Les pouvoirs en place se moquent éperdument de l'ampleur du risque en cause. Toutes les pétitions, manifestations, protestations, condamnations, critiques, dénonciations, attaques devant les tribunaux, ne changeront rien à leur détermination, car l'objectif n'est pas sanitaire, l'objectif est d'éliminer sans scrupules le poids inutile des « substituables » et de détruire efficacement tout ce qui peut relever de la spécificité humaine ! Nous avons été trahis par une comédie odieuse de l'arrogance et du mépris.

Pour ces nouvelles machines transhumaines, il faut ajouter que le désastre biologique et écologique n'a aucune importance. Une biosphère sans la multiplicité des écosystèmes n'est pas un problème pour un monde où seul le règne de la cyborg-société s'imposera !

Enfin, je voudrais signaler à tous ceux qui vont défendre leur vie et ce qu'il y a de plus humain dans cette vie, qu'il est possible de se débarrasser ou de se protéger des effets indésirables de l'oxyde de graphène.

Dans ACS applied materials and interfaces du 27 janvier 2021, un article scientifique atteste que l'oxyde de graphène va s'imposer comme avenir de la médecine, surtout dans le domaine de l'inoculation des traitements médicamenteux, dans la photothérapie et dans la biosensitivité. Cette étude reconnaît que l'utilisation des nanoparticules de graphène a pour principal défaut celui d'endommager les cellules et donc de favoriser un certain nombre de pathologies sévères !

Les auteurs de cet article attirent donc notre attention sur le glutathion.

Le « problème » avec le GLUTATHION, c'est que chaque organisme en fabrique et en utilise tous les jours, ce qui fait de lui quelque chose de pas rentable ! C'est le premier et le plus important antioxydant qui répare en permanence les cellules endommagées. Il est produit par le foie.

Dans le cadre de la prévention ou de la réparation, nous pouvons envisager l'utilisation du GLUTATHION liposomé (encapsulé dans une matière de la même composition que nos cellules) afin de l'absorber plus efficacement et ainsi nous protéger des effets négatifs de l'oxyde de graphène, si nous avons été « vaccinés », ou si nous voulons nous protéger des excréctions corporelles de molécules du « vaccin » émises par les « vaccinés », avant que cette substance ne soit à son tour interdite à la vente.

Jean-Yves Jézéquel

Le 8 août 2021

Note aux lecteurs : Veuillez cliquer sur les boutons de partage ci-dessus ou ci-dessous. Suivez-nous sur Instagram, @crg_globalresearch. Faites suivre cet article à vos listes de courriels. Faites un crosspost sur votre site de blog, vos forums internet, etc.

Tous les articles de Mondialisation.ca et de Global Research sont désormais accessibles en 27 langues en activant le menu de traduction du site Internet dans la bannière supérieure de notre page d'accueil (version ordinateur de bureau).

Sources :

- Graphene Nanomaterials-Based Radio-Frequency/Microwave Biosensors for Biomaterials Detection Hee-Jo Lee and Jong-Gwan Yook

Department of Physics Education, College of Education, Daegu University, Gyeongsan, Gyeongbuk 38453, Korea School of Electrical and Electronic Engineering, College of Engineering, Yonsei University, Seoul 03722, Korea Correspondence: hjlee@daegu.ac.kr (H.-J.L.); jgyook@yonsei.ac.kr (J.-G.Y.); Tel.: +82-53-850-6972 (H.-J.L.); +82-2-2123-4618 (J.-G.Y.) Received 2019 Jan 28; Accepted 2019 Mar 18.

- Copyright © 2019 by the authors. Licensee MDPI, Basel, Switzerland. This article is an open access article distributed under the terms and conditions of the Creative Commons Attribution (CC BY) license (<http://creativecommons.org/licenses/by/4.0/>).
- <https://www.perfecthealthsolutions.eu/shop/product/557-glutathion-liposome-640#attr=>
- GRAPHENE OXIDE DETECTION IN AQUEOUS SUSPENSION OBSERVATIONAL STUDY IN OPTICAL AND ELECTRON MICROSCOPY

Interim report (I) June 28, 2021 Prof. Dr. Pablo Campra Madrid

Doctor of Chemical Sciences and Bachelor of Biological Sciences ESCUELA SUPERIOR DE INGENIERIA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA, SPAIN

You can verify the authenticity, validity and integrity of this document at the address: <https://verificarfirma.ual.es/verificarfirma/code/wHN2x8tkKPsiSy/iIL6TwQ==>

Unauthorized English translation.

Original: <https://www.docdroid.net/rNgtxyh/microscopia-de-vial-corminaty-dr-campra-firma-e-1-fusionado-pdf>

- <https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/malone>
- https://www.ema.europa.eu/en/documents/product-information/comirnaty-epar-product-information_en.pdf
- (4-hydroxybutyl)azanediyl)bis(hexane-6,1-diyl)bis(2-hexyldecanoate) (ALC-0315) 2-[(polyethylene glycol)-2000]-N,N-ditetradecylacetamide (ALC-0159) 1,2-Distearoyl-sn-glycero-3-phosphocholine (DSPC)

- <https://www.youtube.com/watch?v=ykQ7A5A7Xis>
- <https://healthycanadians.gc.ca/recall-alert-rappel-avis/hc-sc/2021/75309a-eng.php>
- <http://veillenanos.fr/wakka.php?wiki=NanoCovid19#PfizerGraphene>
- https://www.efv.eu/images/content/2021/0617/etude-sur-lattraction_eda42.pdf
- <https://www.makery.info/2017/05/02/graphene-le-materiau-du-futur-qui-se-fait-desirer/>
- <https://region-aura.latribune.fr/innovation/2019-10-30/sante-comment-le-graphene-pourrait-devenir-le-pansement-connecte-de-demain-831826.html>
- <https://region-aura.latribune.fr/innovation/2021-02-17/un-test-salivaire-et-connecte-pour-le-covid-19-actuellement-teste-a-grenoble-877823.html>
- <https://link.springer.com/article/10.1007/s42452-020-2361-8> Wiley Open Library, Aggregate, Self-assembled magnetic nanomaterials: Versatile theranostics nanoplatfoms for cancer, Shuren Wang, Zhiyi Wang, Yanglong Hou, First published: 19 January 2021
- <https://www.businesswire.com/news/home/20210330005388/en/INBRAIN-Neuroelectronics-Secures-17-Million-in-Series-A-Funding-for-First-AI-Powered-Graphene-Brain-Interface>
<https://nri.ntc.columbia.edu/news/chile-neurorights-international-lab-originally-spanish>
- Superparamagnetic Iron Oxide Nanoparticles— Current and Prospective Medical Applications
Joanna Dulinńska-Litewka, Agnieszka Łazarczyk¹, Przemysław Hałubiec¹, Oskar Szafranski¹, Karolina Karnas² and Anna Karewicz
- <https://www.sudouest.fr/landes/dax/landes-un-trentenaire-decede-apres-s-etre-fait-vacciner-contre-le-covid-sa-famille-porte-plainte-4345424.php>
- <https://ieeexplore.ieee.org/document/5972917>
- https://tel.archives-ouvertes.fr/tel-01104910/file/HDR_FCocchetti-HQ1.pdf
- <https://drschmitz.lettre-medecin-sante.com/3103-2/>
- ACS Appl Mater Interfaces 2021 Jan 27;13(3):3528-3535. doi: 10.1021/acsami.0c17523. Epub 2021 Jan 11.
- Reaction between Graphene Oxide and Intracellular Glutathione Affects Cell

Viability and Proliferation Baojin Ma 1, Shi Guo 1, Yuta Nishina 2 3, Alberto Bianco 1

- Oxyde de graphène, magnétite et singularité – Perspectives, le 5 juillet 2021
- La « Quinta Columna » a fait une annonce urgente concernant un article de 2019 : [Graphene-Based Sensors for Human Health Monitoring](#)
- [De l'Internet des objets à l'Internet du corps](#)
- [Façonner l'avenir de l'internet du corps : Les nouveaux défis de la gouvernance technologique](#) (Forum économique mondial)
- [Dr. Ralph Merkle](#)
- Ray Kurzweil – [Transcendent Man](#) – 2009
- [Enhanced Performance of Magnetic Graphene Oxide-Immobilized Laccase and Its Application for the Decolorization of Dyes](#) (2017 Feb; 22)
- [Magnetic graphene oxide: Synthesis approaches, physicochemical characteristics, and biomedical applications](#) (16 January 2021)
- [Superparamagnetic Nanoparticle Delivery of DNA Vaccine](#) (05 March 2014)
- [N,N'-Carbonyldiimidazole-mediated functionalization of superparamagnetic nanoparticles as vaccine carrier](#) (29 October 2010)



La magnétite est un cristal en forme de polygone, formant des triangles comme la lettre grecque Delta.

Nous avons tous des minuscules cristaux de magnétite [dans notre cerveau](#). Comme la plupart des animaux et des oiseaux. Ils sont considérés comme vitaux pour se repérer.

- [Suicide Note, God is technology – Mitchell Heisman](#) (18 septembre 2010)
- <https://hive.blog/gems/@francesleader/graphene-oxide-what-is-the-story>

- <https://cogiito.com/a-la-une/des-vaccins-au-graphene-super-magnetiques-pour-li-telligence-artificielle-et-l-internet-des-corps/>

Jean-Yves Jézéquel, *philosophe et psychanalyste, diplômé du troisième cycle en sciences humaines, est l'auteur d'une trentaine d'essais en philosophie, spiritualité, religion, psychologie. Il publie également depuis 2014, une série d'analyses sur les grandes questions actuelles de société.*

La source originale de cet article est Mondialisation.ca
Copyright © [Jean-Yves Jézéquel](#), Mondialisation.ca, 2021

Articles Par : [Jean-Yves Jézéquel](#)

A propos :

Jean-Yves Jézéquel, philosophe et psychanalyste, diplômé du troisième cycle en sciences humaines, est l'auteur d'une trentaine d'essais en philosophie, spiritualité, religion, psychologie. Il publie également depuis 2014, une série d'analyses sur les grandes questions actuelles de société.

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca